
Ano II - nº 54 - 28 de Outubro de 2021 - www.uba.mg.leg.br
Publicação Oficial da Câmara Municipal de Ubá - informativo eletrônico

Versão eletrônica especial do informativo da Câmara Municipal de Ubá

 O Juiz de Direito da 1ª 
Vara Cível da Comarca de 
Ubá, Dr. Thiago Brega de 
Assis, determinou a suspen-
são da cobrança integral por 
serviços de tratamento de 
água e esgoto não presta-
dos aos consumidores uba-
enses. Trata-se de decisão 
liminar na Ação Civil Pública 
ajuizada pelo Município de 
Ubá  con t ra  a  Agênc ia 
Reguladora de Serviços de 
Abastecimento de Água e 
Esgotamento Sanitário do 
Estado de Minas Gerais 
(Arsae/MG) e a Copasa.
 Na ação, o Município 
de Ubá busca a defesa do 
consumidor frente ao dano 
coletivo sofrido pelos que 
fazem uso dos serviços 
prestados pela Copasa 
desde a implantação da 
re fe r ida  Reso lução  nº 
154/2021, da Arsae, que 
promoveu a unificação das 
tarifas de coleta e tratamen-
to de esgoto com as tarifas 
apenas de coleta. Na práti-
ca, consumidores que tem 
acesso apenas à coleta de 

esgoto passaram a pagar 
uma tarifa equivalente aos 
que possuem acesso ao 
serviço de coleta e tratamen-
to.
 "Em que pese o direito 
da concessionária ré em 
reivindicar o reequilíbrio 
contratual, este não pode 
ser exercido de forma ofen-
siva às regras básicas da 
pro teção ao consumo, 
sendo imperioso o afasta-
mento da vigência e eficácia 
da Resolução ARSAE nº 
154/2021, bem como seja 
determinado à Copasa que 
se abstenha de cobrar por 
um serviço que não é efeti-
vamente prestado”, declara 
trecho da peça ajuizada.
 D r.  T h i a g o  B r e g a 
expõe em sua decisão que 
“o Contrato de Programa 

celebrado entre o município 
e a Copasa afasta a possibi-
lidade de cobrança da tarifa 
'cheia' enquanto não estabe-
lecida a totalidade do serviço 
de coleta e tratamento de 
esgoto, e a alteração na 
t a r i f a  i m p o s t a  p e l a 
Resolução nº 154/2021 viola 
os termos pactuados pelas 
partes”.
 “A inda  que  tenha 
havido alteração regulamen-
tar (...), a majoração da 
cobrança feita com base 
nessa nova norma pela ré 
Copasa significa violação do 
ajuste contratual realizado 
com o município autor. (...) O 
contrato, assim, tem força 
normativa que deve ser 
respeitada na execução do 
serviço público objeto deste 
processo”, destaca o magis-
trado.
 A n t e r i o r m e n t e ,  o 
Ministério Público também 
se manifestou favorável à 
concessão da liminar. 
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Justiça suspende cobrança de tarifa 
integral de esgoto pela Copasa em Ubá

Confira mais 
detalhes a seguir...

Mobilização dos Poderes Legislativo e Executivo, com assessoria da AMM, 
já rendem resultados em benefício da população ubaense, injustiçada 

pela cobrança indevida de serviço que não lhe é prestado.
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 Há algumas semanas o 
Presidente da Câmara de 
Ubá, Vereador José Roberto 
Reis Filgueiras, assessorado 
pela direção e procuradoria-
geral da Casa, iniciou inces-
sante busca por dados e 
informações que explicassem 
o recente aumento abusivo da 
tarifa de esgotamento sanitá-
rio na cidade, que passou de 
25 para 74%, sem qualquer 
justificativa, visto que Ubá 
ainda não conta com o res-
pectivo serviço, assim como 
ocorreu com diversos outros 
municípios.
 Ver ificando que se 
tratava de medida imposta por 
R e s o l u ç ã o  d a  A g ê n c i a 
Reguladora de Serviços de 
Abastecimento de Água e de 
Esgotamento Sanitário de 
Minas Gerais (ARSAE), o 
Legislativo procurou a agên-
cia, em sua sede na capital 
mineira, participando de duas 
reuniões com o diretor-geral 
do órgão regulador, Antônio 
Claret. A ARSAE apresentou 
algumas justificativas técni-
cas para a medida, e não 
reconheceu a  flagran te 
violação ao direito dos consu-
midores ocasionada pela sua 
resolução, ao unificar o 
percentual da tarifa, ação que 
equiparou o valor de paga-
mento para todos os municípi-
os do Estado, inclusive os que 
não possuem tratamento de 
esgoto. 
 Não obtendo êxito em 
via administrativa naquela 
oportunidade, a Presidência 
da Câmara decidiu reunir 
prefeitos de outras cidades da 

Zona da Mata, afetadas pela 
Resolução, a fim de discuti-
rem medidas possíveis para 
resolver a situação. Dois 
encontros foram realizados 
pela Câmara, o primeiro deles 
em 15 de setembro, com a 
p a r t i c i p a ç ã o  d o  P o d e r 
Executivo ubaense e de 
vários municípios onde a 
Copasa atua em concessão. 
 Os prefeitos presentes 
ressaltaram a importância da 
iniciativa do Poder Legislativo 
de Ubá ao mobilizar outros 
municípios para juntos articu-
larem ações que protejam a 
população da cobrança abu-
siva ora imposta, consideran-
do louvável a atitude da Mesa 
Diretora ao buscar informa-
ções sobre o assunto e tê-las 
compartilhado com os dema-
is, convidando a integralidade 
dos componentes da Zona da 
Mata e fomentando a necessi-
dade de todos moverem 
ações judiciais no sentido de 
cessar tal exorbitância.
 A última reunião foi 
realizada em 22 de setembro 
e dela participaram o prefeito 
de Ubá, Edson Teixeira Filho; 
o presidente da Câmara, 
vereador José Roberto Reis 
F i l g u e i r a s ,  o  1 º  v i c e -
presidente da CMU, vereador 
Edeir Pacheco da Costa, o 2º 
vice-presidente, vereador 
Gilson Fazolla Filgueiras, os 
vereadores Jane Cristina 
Lacerda Pinto, José Damato 
Neto e José Maria Fernandes, 
a procuradora-Geral  da 
Câmara, Dra. Juliana Jacob; e 
o prefe i to de Teixei ras, 
Nivaldo Rita, acompanhado 

da secretária municipal de 
Assuntos Jurídicos, Daniele 
More i ra .  A lém de les ,  o 
Procon/Ubá foi representado 
pela sua secretária-executiva, 
Dra.Luiza Moreira Campos.
 Por videoconferência, 
os presentes discutiram o 
assunto com o presidente da 
Assoc iação  M ine i ra  de 
Municípios (AMM), Julvan 
Lacerda, prefeito da cidade 
de Moema, e com o consultor 
j u r í d i c o  d a  A M M ,  D r . 
Wederson Advíncula. 
 Ali ficou definido que as 
cidades afetadas ajuizariam, 
com assessoria da AMM, 
Ações Civis Públicas individu-
ais, porém de mesmo teor, 
solicitando, por meio de medi-
da de tutela cautelar (liminar), 
a suspensão imediata da 
Resolução 154 da ARSAE. Tal 
ação em conjunto foi pensada 
de forma estratégica, tendo 
em vista a vulnerabilidade de 
ações pontuais sobre esse 
tema. Assim, ficou estabeleci-
do que várias ações sendo 
propostas em todo o Estado 
de Minas Gerais poderiam 
trazer um resultado mais 
efetivo. E então, na oportuni-
dade, o prefeito de Ubá assi-
nou a procuração outorgando 
à AMM os poderes necessári-
os para iniciar a Ação Civil 
Pública em nome do nosso 
município, pleiteando a sus-
pensão da Resolução 154. O 
mesmo seria feito pelas 
outras tantas cidades minei-
ras impactadas de forma 
abusiva pela medida, e sob a 
mesma  fundamen tação 
jurídica.

Justiça suspende cobrança de tarifa integral de esgoto pela Copasa em Ubá

A origem da mobilização
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Em votação final no dia 13 
de outubro, a Câmara 
Municipal de Ubá aprovou, 
por unanimidade, dois 
projetos de lei (PL) autori-
zativos para abertura de 
créditos adicionais especi-
ais no âmbito da Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS). 
 N o  l i m i t e  d e  R $ 
2 7 . 1 5 7 , 0 0 ,  o  P L  n º 
127/2021 tem origem em 
solicitação da SMS e se 
destina a criar dotação no 
o r çamen to  mun i c i pa l 
vigente para o recebimento 
de recursos que estão 
sendo transferidos pelo 
Ministério da Saúde, nos 
termos da Portaria n° 
3.393, de 11 de dezembro 

de 2020, a título de incenti-
vo financeiro federal de 
capital para informação 
das equipes de Saúde da 
Família, por meio da imple-
mentação de Prontuário 
Eletrônico.
 Já os outros R$ 100 
mil constam como limite de 
crédito no PL nº 128/2021, 
também decorrente de 
solicitação da Secretaria 
Municipal de Saúde, para 
criar a respectiva dotação e 
receber recursos que estão 
sendo transferidos pelo 
Governo do Estado de 
M i n a s  G e r a i s ,  v i a 
Secretaria de Estado da 
Saúde, nos termos da 
Resolução SES/MG n° 

7.555, de 17 de junho de 
2021, visando a aquisição 
de equipamentos e materi-
ais permanentes destina-
dos à estruturação da 
Atenção Primária.
 Em ambos os casos, 
a aprovação legislativa é 
medida técnico-contábil 
indispensável à utilização 
dos recursos transferidos. 
Os projetos aprovados 
foram sancionados pelo 
Poder Executivo, conver-
t e n d o - s e  n a s  L e i s 
Municipais nº 4.905 e nº 
4.906, publicadas no Diário 
Oficial Eletrônico em 15 de 
outubro, iniciando nesta 
mesma data a sua vigên-
cia.

Vereadores autorizam mais de 
R$127 mil em créditos para a Saúde
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ESCOLA DO LEGISLATIVO

 O presidente da Escola 
do Legislativo (EL) da Câmara 
Municipal de Ubá, vereador 
Edeir Pacheco da Costa e o 
diretor da EL, Daniel Waquim 
Ferreira, receberam, nesta 
sexta-feira (22), a visita do 
diretor do  Instituto Federal do 
Sudeste de Minas Gerais - 
Campus Avançado de Ubá, o 
professor Eduardo Pereira da 
Rocha. 
 Em pauta, a parceria 
para a realização de aulas do 
Pré-Enem Social de 2021, no 
Plenário da Câmara. O crono-
grama ainda será definido, 
mas, a previsão é que as aulas 

aconteçam aos sábados a 
partir do dia 06 de novembro 
no período da tarde.
 Edeir Pacheco ressaltou 
a importância desta parceria. 
“O foco desta ação é apoiar os 
estudantes das escolas públi-
cas, especialmente os de 
baixa renda que não possuem 
recursos para ingressar em 

um cursinho particular. Nós 
estamos aproveitando a reto-
mada da atividade escolar 
neste momento em que avan-
ça a vacinação da população, 
pois, estes jovens ficaram 
prejudicados com a pande-
mia”, explicou.
 As inscrições para o 
cursinho do Pré-Enem Social 
serão realizadas no período de 
24 de outubro a 05 de novem-
bro. 
 Os interessados podem 
fazer o cadastro presencial-
mente na Câmara, no horário 
das 8h às 11h e das 14h às 
18h.

Câmara abre inscrições para o Pré-Enem Social de 2021

 A edição de 2022 do 
Parlamento Jovem de Minas 
(PJ Minas) discutirá a “Saúde 
mental do jovem”. O tema foi 
escolhido pelos estudantes, 
na etapa Estadual do PJ 
Minas, em reunião remota 
rea l izada recentemente. 
Duzentos e trinta alunos de 
todo o Estado participaram do 
evento, entre eles, os estudan-
tes de Ubá que integram o 
Polo Zona da Mata III, Camilly 
Catherinck Amaral Gerheim, 
Manuela Lima de Brito e Davi 
Lengruber Aguiarque, que 
acompanharam virtualmente o 
encontro.
 O tema “Saúde mental 
do jovem” recebeu 136 votos, 
q u a s e  6 0 %  d o  t o t a l . 
Estudantes de oito polos 
regionais do projeto fizeram a 
defesa dessa opção. Na reu-
nião, os alunos apresentaram 
argumentos a favor do tema e 
destacaram sua pertinência, 

sobretudo no momento de 
isolamento social provocado 
pela pandemia de Covid-19. 
Os subtemas para a edição de 
2022 são: "Políticas públicas 
em saúde mental", "Estratégi-
as para promoção da saúde 
mental" e "Uso saudável das 
novas tecnologias".
 Também concorreram 
os temas “Jovem e mercado 
de trabalho”, que teve 58 
votos, e “Educação inclusiva: 
acessibilidade e sistemas 
alternativos de comunicação”, 
que ficou com 36 votos. A 
votação foi feita por formulário 
eletrônico.

Parlamento Jovem (PJ)
 O Parlamento Jovem de 
Minas é um programa de 
formação política voltado aos 
estudantes do ensino médio. É 
uma iniciativa da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), por meio da Escola 

do Legislativo (ELE), realizada 
em parceria com diversas 
câmaras municipais mineiras. 
Cria a oportunidade de conhe-
cer melhor a política e os 
instrumentos de participação 
no Poder Legislativo municipal 
e estadual. 
 A cada ano, os jovens 
escolhem um tema de relevân-
cia social e vivenciam ativida-
des de estudo, debates e 
deliberação que contribuem 
para sua formação política. 
Em 2021, o tema debatido 
pelos estudantes é Meio 
Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável.

Saúde mental do jovem será o tema do PJ 2022
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 Estão abertas as inscri-
ç õ e s  p a r a  o  C u r s o  d e 
Inclusão Digital: Aspectos 
Básicos de informática. A 
capacitação é voltada para 
maiores de 18 anos, desde 
que sejam alfabetizadas e 
queiram aprender como 
utilizar um computador, seus 
programas, acessar internet 

e as redes sociais.
 Para se inscrever é 
necessário comparecer com 
documentos de identidade, 
CPF e comprovante de resi-
dência, na sede da Câmara 
Municipal Ubá, das 9 às 12h e 
das 14 às 17h, preencher o 
formulário disponível na 
Escola do Legislativo.
 O curso é gratuito e as 
aulas já estão sendo ministra-
das, duas vezes por semana, 
à primeira turma de inscritos. 
Todo o material é personali-
zado para proporcionar a 
inclusão digital dos adultos. O 
conteúdo programático inclui 
digitação, iniciação à microin-
formática/internet e redes 

sociais e Microsoft Word.
 As vagas são limitadas 
e as inscrições serão aceitas 
apenas de forma presencial. 
Qualquer dúvida, entrar em 
contato pelo telefone (32) 
3539-5018, ou comparecer 
pessoalmente na sede da 
Câmara Municipal de Ubá, 
Rua Santa Cruz, nº 301, 
Centro.

Escola do Legislativo promove 
curso gratuito de Inclusão Digital

ESCOLA DO LEGISLATIVO

 A Câmara Municipal 
de Ubá (CMU) promoveu 
em 14 de outubro, no plená-
rio do Legislativo Ubaense, 
mais um encontro para a 
revisão e modernização do 
seu Regimento Interno (RI), 
coordenado por  João 

Lucas Cavalcanti Lembi, 
diretor Jurídico do Instituto 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Público Plenum Brasil. 
 João Lucas, os verea-
dores e servidores do 
Legislativo discutiram e 
alteraram o projeto de reso-
lução que dispõe sobre o 
Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Ubá 
com foco nas funções da 
Câmara, das sessões legis-
lativas ordinária e extraordi-
nária, instalação e posse 
dos eleitos, dos órgãos da 

Câmara Municipal ,  da 
competência da Mesa 
Diretora, comissões e seu 
funcionamento, dos pare-
ceres, das competências 
das comissões permanen-
tes, do exercício da verean-
ça, dos subsídios dos vere-
adores, das lideranças, 
bancadas e blocos parla-
mentares, entre outros.
 O próximo encontro 
está agendado para o dia 
11 de novembro, às 14h, no 
plenário do Legislativo 
Ubaense.

CMU realiza mais um encontro para revisão 
e modernização de seu Regimento Interno 
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Você pode acompanhar de casa, ao vivo, as reuniões 
da Câmara Municipal de Ubá! Elas são transmitidas 

em nosso canal no YouTube, onde os vídeos também 
ficam disponíveis para visualização posterior . 

#FIQUEEMCASA

28 DE OUTUBRO DE 2021

Jornalistas Responsáveis:

Danúbia Mota
(JP 11.758/MG)

comunicacao@uba.mg.leg.br

Gisele Caires 
(JP 11.863/MG)

jornalismo@uba.mg.leg.br

Redação
Danúbia Mota
Gisele Caires 

Edição e diagramação:
Gisele Caires

Fotos:
Câmara Municipal de Ubá

Internet (divulgação)

O LEGISLATIVO 

Câmara disponibiliza acesso à internet para inscrição em 
concurso público da Prefeitura Municipal de Ubá

A Câmara Municipal de Ubá por meio da Escola do Legislativo, está 
disponibilizando às pessoas que não tiverem acesso à internet, o 
suporte para a realização de inscrição, requerimentos, solicitações 
e/ou recursos para qualquer etapa do concurso público para 
provimento de vagas da Prefeitura de Ubá, sendo de exclusiva 
responsabilidade do candidato realizar o respectivo procedimento 
nos termos do Edital n° 01/2020, de 23 de janeiro de 2020, 
consolidado as retificações: nº 01, 02, 03 e 04.As inscrições 
deverão ser efetuadas via internet, das 9 horas do dia 15 de outubro 
de 2021 às 17 horas do dia 16 de novembro de 2021, no endereço 
eletrônico https://www.gestaodeconcursos.com.br. A prova está prevista para ser aplicada no 
dia 19 de dezembro de 2021. A Escola do Legislativo da Câmara Municipal de Ubá fica na Rua 
Santa Cruz, 301, centro de Ubá, (exceto sábados, domingos e feriados) e os horários de 
atendimento são: de 8h às 11h e de 14h às 18h.
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TRANSPARÊNCIA

Continua a seguir...

28 DE OUTUBRO DE 2021

Elemento Descrição da Despesa Valor

331901103.00.00.00 Vencimentos Pessoal Efetivo 97.536,66

331901105.00.00.00 Vencimentos Pessoal Comissionado 54.407,67

331901106.00.00.00 Subsídio vereadores 81.676,10
331901303.00.00.00 Contribuição Patronal INSS 27.129,27
331909100.00.00.00 Sentenças Judiciais 0,00
331909200.00.00.00 Despesas de exercicios anteriores de Pessoal Ativo 0,00

331911302.00.00.00 Contribuição Patronal Ubaprev 45.875,37

339008000.00.00.00 Outros Benefícios Assistenciais  -Salário Família 1.098,20

333901401.00.00.00 Diárias de Vereadores CMU 0,00

333901405.00.00.00 Diárias demais servidores CMU 0,00

333903001.00.00.00 Combustíveis Automotivos 1.223,33

333903001.00.00.00 Combustíveis Automotivos -  RP         - seminário              EG 12/2020 0,00

333903004.00.00.00 Gás engarrafado 0,00

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios 1.009,20

333903007.00.00.00 Gêneros Alimentícios       -  padaria                                      EG334/2020 915,60

333903015.00.00.00 Material para Festividades e Homenagens 0,00

333903016.00.00.00 Material de Expediente 0,00

333903016.00.00.00 Material de Expediente - restos a pagar  - Iguçu       -          EG 8/2020 0,00

333903017.00.00.00 Material de Processamento de Dados 19,90

333903019.00.00.00 Material de Acondicionamento e Embalagem 0,00

333903021.00.00.00 Material de Copa e Cozinha 0,00

333903022.00.00.00 Material de Limpeza e Produção de Higienização 0,00

333903023.00.00.00 Uniformes, Tecidos e Aviamentos 0,00

333903024.00.00.00 Material para Manutenção de Bens Imóveis 160,00

333903025.00.00.00 Material para Manutenção de Bens Móveis 45,00

333903026.00.00.00 Material Elétrico e Eletrônico 0,00

333903028.00.00.00 Material de Proteção e Segurança 0,00

333903029.00.00.00 Material para Áudio, Vídeo e Foto 0,00

333903037.00.00.00 Material Para Manutenção de Veículos 0,00

333903037.00.00.00 Material Para Manutenção de Veículos   -                           EG331/2020 0,00

333903039.00.00.00 Material Gráfico 0,00

333903042.00.00.00 Material de sinalização Visual e Afins 0,00

333903045.00.00.00 Aquisição de Software de Base 0,00

333903099.00.00.00 Outros Materiais de Consumo 0,00

333903033.00.00.00 Passagens e Despesas com Locomoção 0,00

333903502.00.00.00 Consultoria Jurídica 0,00

333903599.00.00.00 Outros 0,00

333903699.00.00.00 Outros Serviços de Pessoa Física 0,00

333903901.00.00.00 Assinatura de Periódicos e Anuidades 0,00

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais 170,00

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais                                          EG 332/2020 500,00

333903905.00.00.00 Serviços Técnicos Profissionais                                          EG 375/2020 0,00

Balanço Contábil Despesas  de  Setembro/2021
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333903910.00.00.00 Locação de Imóveis 0,00

333903910.00.00.00 Locação de Imóveis  -  RP     - José Ragalia        -                137/2020 0,00
333903911.00.00.00 Locação de Software - Restos  ERC  -                        0,00
333903912.00.00.00 Locação de Máquinas e Equipamentos 122,30

333903912.00.00.00 Locação de Máquinas e Equipamentos  - gard   -           EG 252/2020 1.508,00
333903914.00.00.00 Manutenção e Conservação de Bens Imóveis 0,00

333903914.00.00.00 Manutenção e Conservação de Bens Imóveis                  EG 154/2020 0,00
333903915.00.00.00 Manutenção e Cons de Máquinas e Equipamentos 0,00
333903915.00.00.00 Manutenção e Cons Máq Equip   - RP  - Villart -               EG 150/2020 0,00
333903916.00.00.00 Manutenção e Conservação de Veículos 0,00

333903916.00.00.00 Manutenção e Conservação de Veículos                            EG 330/2020 0,00
333903917.00.00.00 Manutenção e Conservação de Bens Móveis e Outras 0,00

333903919.00.00.00 Exposições, Congressos e Conferências 0,00
333903920.00.00.00 Festividades e Homenagens 0,00
333903920.00.00.00 Festividades e Homenagens - restos a pagar  - Miguel     EG 329/2020 0,00
333903920.00.00.00 Festividades e Homenagens - R pagar  - Miguel                EG 310/2020 0,00

333903929.00.00.00 Energia Elétrica 2.702,34

333903930.00.00.00 Serviços de água e esgoto 437,53

333903933.00.00.00 Serviços de Comunicação em Geral 0,00
333903933.00.00.00 Serviços de Comunicação em Geral   -    rp - correios      EG 343/2020 99,99

333903934.00.00.00 Serviço de Seleção e Treinamento 0,00

333903943.00.00.00 Serviços de Telecomunicações 1.638,63
333903944.00.00.00 Serviços de Áudio, Vídeo e Foto 0,00
333903948.00.00.00 Serviços Gráficos 0,00
333903953.00.00.00 Seguros em Geral 5.824,69

333903963.00.00.00 Hospedagens 0,00
333903965.00.00.00 Serviços de Cópias e Reprodução de Documentos 0,00

333903968.00.00.00 Serviços de Publicidades e Propaganda 16.142,80
333903999.00.00.00 Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica 75,00

333903999.00.00.00 Outros Serviços PJ - Restos - MDK -                               EG   306/2020 23.403,64
333903999.00.00.00 Outros Serviços PJ - Restos - Vanessa-                           EG 207/2020 0,00
333903999.00.00.00 Outros Serviços PJ - Restos - José Ragaglia -                EG 149/2020 0,00

333904001.00.00.00 Locação de Equipamentos de TIC 2.398,00
333904001.00.00.00 Locação de Equipamentos de TIC  - RP - Loc print            EG168/2020
333904002.00.00.00 Locação de Software 0,00
333904004.00.00.00 Manutenção de Software 7.008,94

333904004.00.00.00 Manutenção de Software -   restos a pagar - erc                  EG34/2020 0,00
333904006.00.00.00 Comunicação de Dados 1.049,00
333904006.00.00.00 Comunicação de Dados    - RP   - Ubaconect  -                EG 206/2020 0,00

333904007.00.00.00 Suporte a usuários de TIC 0,00
333904007.00.00.00 Suporte a usuários de TIC   -  RP  -  Contass    -                  EG 37/2020 0,00
333904600.00.00.00 Auxílio Alimentação 9.523,53
333904700.00.00.00 Obrigações Tributárias e Contributivas 177,48
333904900.00.00.00 Auxílio Transporte 3.178,24
344905219.00.00.00 Equipamentos de Processamento de Dados ,
3449052.22.00.00.00 Equipamentos e Utensilios Hidráulicos e Elétricos 0,00

Total Total do mês 387.056,41

Balanço Contábil Despesas  de  Setembro/2021 - cont.
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PROPOSIÇÕES DOS VEREADORES
PROPOSIÇÕES DE 18/10/2021
VEREADORA ALINE MOREIRA 

SILVA MELO
INDICAÇÃO N.º 728/2021, ao Prefeito, solicitando 
uma operação tapa-buracos na entrada da rua 
Vereador José Albino de Souza, bairro Vila Flanel.
INDICAÇÃO N.º 729/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para avaliar a possibilidade de 
instalação de uma farmácia municipal no bairro da 
Luz, abrangendo principalmente os bairros Bom 
Pastor, Agroceres, Cristal e Residencial Solar.
REQUERIMENTO N.º 162/2021, ao Prefeito, 
encaminhando anteprojeto de lei que "institui a 
Carteira de Identificação do Autista". Reitera a 
Indicação nº 40/2021, de mesma autoria.
VEREADORA APARECIDA SÔNIA FERREIRA 

VIDAL
INDICAÇÃO N.º 730/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para avaliar a possibilidade de 
criação de uma “Clínica de Fisioterapia Pública”, 
com o objetivo de atender os usuários que neces-
sitem de tratamentos adequados.
INDICAÇÃO N.º 731/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para avaliar a possibilidade de 
construção de um CAPS Infantil no município em 
parceria com a FHEMIG.
INDICAÇÃO N.º 732/2021, ao Prefeito, solicitando 
que reabra o estacionamento destinado à policlíni-
ca para que os funcionários possam utiliza-lo.
INDICAÇÃO N.º 733/2021, ao Prefeito, solicitando 
o cascalhamento do trecho próximo ao nº 1600 da 
avenida Luciano Candian, bairro Aeroporto, em 
frente à antiga Chácara do Brás.

VEREADOR EDEIR PACHECO DA COSTA
REPRESENTAÇÃO N.º 109/2021, à gerência 
local da Copasa, para solicitar o tapamento de um 
buraco na rua Francisco Teixeira de Abreu, bairro 
Palmeiras.
REQUERIMENTO N.º 158/2021, ao Prefeito, 
solicitando a limpeza do bairro Altair Rocha. 
Reitera parcialmente a Indicação 080/2021, de 
mesma autoria.
REQUERIMENTO N.º 159/2021, ao Prefeito, 
solicitando o patrolamento e cascalhamento da 
estrada do Córrego das Posses. Reitera a 
Indicação 507/2021, de mesma autoria.

VEREADOR GILSON 
FAZOLLA FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 725/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de placa de identificação na rua 
Gonçalves Dias, bairro Mateus Schetino, CEP 
36502-146.

INDICAÇÃO N.º 726/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de placa de identificação na rua Tupis, 
bairro Industrial, CEP 36502-022.
INDICAÇÃO N.º 727/2021, ao Prefeito, solicitando 
estudos técnicos para avaliar a possibilidade de 
construção de 04 bueiros na praça Guido Marliere, 
na lateral da sede da 35ª Companhia de Polícia 
Militar de Minas Gerais até a ponte próxima, em 
razão dos alagamentos que ocorrem no local.
REQUERIMENTO N.º 161/2021, ao Prefeito, 
solicitando o asfaltamento, construção de bueiro 
para captação de água bem como o reposiciona-
mento das manilhas localizadas na rua sem nome 
localizada ao lado do Mercado Alcântara, na 
avenida Juscelino Kubitscheck.

VEREADOR JOSÉ ROBERTO 
REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 721/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de um quebra-molas na rua João 
Gomes Pereira, bairro Pires da Luz.
INDICAÇÃO N.º 722/2021, ao Prefeito, solicitando 
o desentupimento de um bueiro na avenida 
Senador Levindo Coelho, bairro Pires da Luz.
INDICAÇÃO N.º 723/2021, ao Prefeito, solicitando 
o reparo de postes em todas as ruas do bairro 
Pires da Luz.
INDICAÇÃO N.º 724/2021, ao Prefeito, solicitando 
a limpeza de todas as ruas do bairro Schiavon, 
principalmente no morro da rua Arlindo da Silva 
Costa, próximo à casa do Sr. Geraldo verdureiro e 
na rua nova onde era o antigo escadão.
VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JOSÉ 
CARLOS REIS PEREIRA, CÉLIO LOPES DOS 
SANTOS E JANE CRISTINA LACERDA PINTO
INDICAÇÃO N.º 734/2021, ao Prefeito, encami-
nhando anteprojeto de lei que "dispõe sobre as 
diretrizes para as ações de Promoção da 
Dignidade Menstrual, de conscientização e infor-
mação sobre a menstruação, o fornecimento de 
absorventes higiênicos e dá outras providências."
INDICAÇÃO N.º 735/2021, ao Prefeito, solicitando 
a implantação da tecnologia Modelagem de 
Informação e Construção que tem como objetivo 
garantir maior eficiência nas obras públicas.
INDICAÇÃO N.º 736/2021, ao Prefeito, solicitando 
que viabilize o envio de um veículo menor (micro-
ônibus) para o distrito de Ubari.
INDICAÇÃO N.º 737/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de uma área de lazer, que tenha 
bancos, iluminação, parque infantil e academia ao 
ar livre, na rua Geni Cazita, ao lado do posto de 
saúde do bairro São José.

28 DE OUTUBRO DE 2021

Continua a seguir...
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PROPOSIÇÕES DE 18/10/2021 (cont.)

VEREADORES JOSÉ DAMATO NETO, JOSÉ 
CARLOS REIS PEREIRA, CÉLIO LOPES DOS 
SANTOS E JANE CRISTINA LACERDA PINTO
INDICAÇÃO N.º 738/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de 03 quebra-molas próximos à 
igreja do distrito de Miragaia.
INDICAÇÃO N.º 739/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de uma área destinada à caminhada 
bem como a pintura de todo o muro (de forma 
similar ao que foi feito no bairro Agroceres) e 
construção de uma academia ao ar livre na rua 
Manoel Casal, bairro Vila Casal, no trecho próximo 
à casa do Sr. Gravina no canteiro central onde se 
encontra a linha férrea inativa, conhecida como 
beira-linha, a pedido dos moradores.
REQUERIMENTO N.º 163/2021, ao Prefeito, 
solicitando a reconstrução de parte da rua Adriano 
de Pádua Tozzi, bairro Vale do Ipê, que desabou e 
está oferecendo risco às residências adjacentes e 
aos moradores que por ali transitam. Reitera a 
Indicação nº 046/2021 e o Requerimento nº 
039/2021, de autoria da vereadora Aline Moreira 
Silva Melo.

PROPOSIÇÕES DE 25/10/2021
VEREADORA ALINE MOREIRA SILVA MELO

INDICAÇÃO N.º 741/2021, ao Prefeito, solicitando 
a confecção e instalação de uma placa na divisa 
de Ubá e Tocantins, na localidade de Pedra 
Branca.
INDICAÇÃO N.º 742/2021, ao Prefeito, solicitando 
o cascalhamento de um trecho de aproximada-
mente 10 metros na bifurcação da estrada que vai 
para o Amargoso e Miragaia, onde a situação é 
precária.
INDICAÇÃO N.º 743/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de um quebra-molas na comunidade 
rural do Amargoso, em frente à escola desativada, 
onde está sendo realizado o atendimento da 
Unidade Móvel de Assistência Médica.
REPRESENTAÇÃO N.º 110/2021, à gerência da 
Copasa, para solicitar o asfaltamento da r. José 
Martins Quintão, b. Major Fusaro.
REQUERIMENTO N.º 160/2021, ao Prefeito, 
solicitando a reforma da ponte localizada na Pedra 
Branca, mais precisamente, antes da casa do Sr. 
Ivan da Feira. Reitera a Indicação nº 370/2021, de 
autoria do vereador Edeir Pacheco da Costa.

VEREADORA APARECIDA SÔNIA 
FERREIRA VIDAL

INDICAÇÃO N.º 713/2021, ao Prefeito, solicitando 

a instalação de um bebedouro na sede 
Procon/Ubá.
INDICAÇÃO N.º 740/2021, ao Prefeito, solicitando 
a reposição da tampa que foi retirada do bueiro em 
frente ao Supermercado Pag Menos na avenida 
Senador Levindo Coelho.
VEREADOR GILSON FAZOLLA FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 744/2021, ao Prefeito, solicitando 
a colocação de manilhas e cascalhamento na 
ponte localizada na Chácara da Floresta, antes da 
chegada em Ubari.
INDICAÇÃO N.º 745/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de placa de identificação na rua 
Virgílio Vieira de Andrade, bairro Antônio 
Maranhão, CEP 36506-154.
INDICAÇÃO N.º 746/2021, ao Prefeito, solicitando 
a construção de uma ponte no distrito de Ubari.

VEREADOR JOSÉ ROBERTO 
REIS FILGUEIRAS

INDICAÇÃO N.º 747/2021, ao Prefeito, solicitando 
o reparo do calçamento da rua Sebastião Teixeira 
de Carvalho, bairro Sobradinho.
INDICAÇÃO N.º 748/2021, ao Prefeito, solicitando 
a instalação de placa de identificação na rua Maria 
Zorzam, bairro Meu Sonho.
INDICAÇÃO N.º 749/2021, ao Prefeito, solicitando 
a poda de árvore próximo ao nº 400 da rua Veneza, 
bairro Fazendinha.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 
N.º 023/2021, aos atletas e todos os componentes 
da delegação Ubaense que representaram o 
município no 31º Campeonato Sul-americano de 
Muaythai.
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 
N.º 025/2021, ao atleta ubaense Eder Bambu, pela 
conquista do título de meio pesado no MMA da 
Europa.
REPRESENTAÇÃO N.º 111/2021, à gerência local 
da ECP Engenharia, para solicitar a colocação de 
lixeiras próximas aos nºs 200, 2580, 3555, 2222 e 
2220 da rua Ângelo Sperandio, bairro Mangueira 
Rural, indo até o Campo de Aviação no bairro 
Aeroporto.
REQUERIMENTO N.º 164/2021, ao Prefeito, 
solicitando a construção de um muro ou sistema 
de escoramento no final da rua Roberto Fellipe 
dos Santos, bairro Encosta do Sol, onde ocorreu 
um desmoronamento às margens do córrego e a 
rua, que está cedendo. Reitera a Indicação nº 
242/2021, de mesma autoria.
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